

## BAB IV

### PENUTUP

#### 1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis dan pembahasan dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

- a. Berdasarkan penelitian yang dilakukan diperoleh hasil penelitian yang membuktikan bahwa variabel *Return On Investment* berpengaruh signifikan terhadap harga saham. Dimana dengan peningkatan *return on investment* suatu perusahaan akan menarik perhatian investor, semakin banyaknya investor menginvestasikan dananya di perusahaan maka akan meningkatkan harga saham.
- b. Hasil uji *koefisien determinan* untuk kedua variabel X (*Return On Investment*) terhadap variabel Y (Harga Saham) sebesar 88,4%. Dimana hasil uji *koefisien determinan* merupakan hasil penelitian yang menyatakan besarnya pengaruh variabel X (*return on investment*) terhadap variabel Y (harga saham). Hal ini mengindikasikan seberapa besar persentase sumbangan pengaruh variabel independent terhadap variabel dependent. Dan sisanya 11,6% dipengaruhi oleh faktor-faktor lain yang tidak termasuk dalam penelitian ini. Adapun hasil Sig. F Change adalah  $0.000 < \alpha = 0.05$  (tingkat signifikan) sehingga mengindikasikan bahwa

terdapat pengaruh variabel *Return on investment* terhadap Harga Saham PT. Indofood Sukses Makmur, Tbk. Hasil uji hipotesis (uji t) membuktikan bahwa terdapat hubungan antara variabel *Return On Investment* terhadap Harga Saham PT. Indofood Sukses Makmur, Tbk dengan membandingkan  $P_{Value}$  pada tabel *Coefficient<sup>a</sup>* dengan tingkat signifikan 5% ( $\alpha = 0,05$ ), dimana hasilnya  $0,000 < 0,05$ . Dengan menghasilkan persamaan regresi linier sederhana  $\hat{y} = a + bX$  ( $\hat{y} = 11.270 + 1.148X$ ) yang telah teruji keberartiannya pada  $\alpha = 0.05$ . Hal ini menunjukkan nilai constant sebesar 11.270 (a) merupakan nilai dari variabel Harga Saham. Sedangkan nilai koefisien regresi sebesar 1.148X (bX) menunjukkan bahwa setiap peningkatan satu satuan variabel *Return on investment* dapat mempengaruhi Harga Saham.

## 2 Saran

Berdasarkan kesimpulan di atas dapat diberikan beberapa saran sebagai berikut:

- a. Dari hasil penelitian ini menunjukkan bahwa variabel *return on investment* berpengaruh secara signifikan terhadap harga saham PT. Indofood Sukses Makmur, Tbk. Oleh sebab itu, bagi pihak manajemen PT. Indofood Sukses Makmur, Tbk diharapkan untuk terus dapat meningkatkan *return on investment* yang lebih

kompetitif, sehingga pihak perusahaan dapat lebih menarik investor untuk berinvestasi dan dapat mempertahankan investor *loyalist* yang sudah ada.

- b. Diharapkan bagi PT. Indofood Sukses Makmur, Tbk dapat mempertahankan dan meningkatkan kestabilan laba bersih dan total aset perusahaan. Hal ini dapat dilakukan dengan memperhatikan peningkatan kinerja operasional dan beban keuangan perusahaan serta perkembangan saldo kas dan setara kas. Selain itu, PT. Indofood Sukses Makmur, Tbk harus mempertimbangkan faktor-faktor lain yang dapat mempengaruhi harga saham perusahaan seperti rasio-rasio likuiditas, solvabilitas dan rasio aktivitas serta harus dapa